

Ciudad

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

Este viernes se dará el vamos a la Feria de la Vivienda organizada por Cámara Chilena de la Construcción junto al Servicio de Vivienda y Urbanización, una instancia pensada para acercar la oferta habitacional beneficiarios de subsidios del Programa para sectores medios DS01 tramos 2 y 3 del Minvu, que aún no han aplicado su beneficio.

La directora del Serviu Región del Biobío, María Luz Gajardo, dijo que "dos temas que me parece necesario destacar. El primero es la importancia que tiene este trabajo en conjunto con la Cámara Chilena de la Construcción, en donde nos enfocamos en los mismos objetivos y buscamos lo mismo, que en definitiva más familias de la región del Biobío puedan acceder a su vivienda propia. Lo segundo es que esta feria que vamos a hacer este viernes y sábado, está especialmente pensada en aquellas familias que tienen la capacidad de acceder a un crédito hipotecario, porque vamos a tener proyectos concretos que ya están desarrollados o por terminar en la región, destinadas a las familias que tienen en su mano un subsidio para la clase media en sus tramos 2 o 3, que son tramos en que necesariamente requieren de un crédito hipotecario y de mucho mayor ahorro".

Por su parte Jorge Coloma, Presidente de la Cámara Chilena de la Construcción Concepción, señaló que "esta Feria de la Vivienda es una gran oportunidad para que familias de la zona, que cuentan o no con un subsidio sin aplicar, puedan encontrar en este espacio orientación y asesoría que les permita acceder a su nuevo hogar.

Son 15 expositores con 33 proyectos y más de 2.500 unidades de vivienda los que estarán presentes durante los dos días de la muestra

EPÍGRAFE EPÍGRAFE EPÍGRAFE EPÍGRAFE

Realizarán Feria de la Vivienda para familias de sectores medios de la provincia penquista

Una instancia pensada para acercar la oferta habitacional a beneficiarios de subsidios del Programa para sectores medios DS01 tramos 2 y 3 del Minvu.

tra", agregando que "estamos optimistas, que quienes visiten la feria encuentren su hogar, porque además hoy existen mejores condiciones, con la nueva ley que subsidia las tasas de interés del crédito hipotecario, muchas familias que cuyos ingresos no eran suficientes para acceder a una vivienda, con este programa hoy podrán hacerlo".

La feria se realiza en la comuna de Concepción y contará, además, con la participación de Banco Estado, Coopeuch y un stand informativo de Serviu Biobío. Estará abierta al público este vier-



FOTO: MINVU

nes 13 de junio desde las 12:00 a las 20:00 horas y el sábado 14 de junio desde las 11:00 hasta las 20:00 horas.

Cabe destacar que en la Región existen 2.719 personas con subsidios DS01 sin aplicar, de los cuales 1.961 corresponden a la provincia de Concepción. A la feria fueron especialmente invitadas a un gran número de personas que manifes-

taron interés en recibir información para concretar su acceso a la vivienda.

El objetivo de esta feria es vincular a quienes cuentan con subsidios habitacionales DS01 Tramos II y III, o bien a quienes poseen capacidad de endeudamiento y desean acceder a proyectos con integración social bajo el DS19.

La feria permitirá conocer de

primera fuente la oferta de viviendas y resolver dudas financieras, legales y técnicas para dar el paso hacia la casa propia y busca agilizar la concreción del sueño de la vivienda propia, aportando a la reactivación económica regional y fortaleciendo la integración social.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

